

Sam Tanson à la cérémonie commémorative rappelant la proclamation de l'enrôlement forcé (30.08.2023)

Communiqué par : ministère d'État / Service de la mémoire de la Deuxième Guerre mondiale

Le 30 août, Sam Tanson, ministre de la Culture, ministre de la Justice, participera à la cérémonie commémorative rappelant la proclamation de l'enrôlement forcé par l'occupant nazi.

Le 30 août 1942, le Gauleiter Gustav Simon proclame l'introduction du service militaire obligatoire au Luxembourg. Au total, près de 10.200 jeunes Luxembourgeois entre 18 à 24 ans seront enrôlés de force dans l'armée allemande au cours la Deuxième Guerre mondiale.

Pendant la Deuxième Guerre mondiale, l'occupant nazi force aussi les jeunes femmes luxembourgeoises à rejoindre le *Reichsarbeitsdienst* (RAD) voire le *Kriegshilfsdienst* (KHD). Au total, 3.614 Luxembourgeoises sont concernées par ces mesures.